

令和3年度

恵那北小学校だより

10月20日号



# げんきたっ子

## 笑顔と感謝の運動会

伊地知みゆき

10月16日土曜日、令和3年度げんきた運動会を行うことができました。ご来校くださったPTAの皆様、ご家族の皆様ありがとうございました。

### 学年を超えて笑顔満開



今年も昨年度に引き続き、コロナ感染予防対策として、来てくださる方全員に検温やマスク着用、消毒等をお願いいたしました。9月開催予定だった運動会を延期するに当たって、ご来賓のご招待をやむなく取りやめ、子どもたちの家族に限らせていただきました。朝の健康確認は昨年度同様PTA役員さんに依頼し、皆様のご協力もあって混乱なく、運動会を始めることができました。テント等の最後の片付けまでPTAが中心となりたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。

子どもたちの笑顔と真剣なまなざしが心に残る運動会となりました。マスクの下に隠された満面の笑みがこんなにも人を幸せな気持ちにさせるんだと改めて感じさせてくれる時間でした。

祖父母の方が帰り際「久しぶりに楽しい時間を過ごさせてもらいました。よい運動会でした。」とってくださいました。その一言が子どもたちはもとより、職員のお励みになり、感謝の気持ちでいっぱいです。

### 親子で力を合わせて



毎年実施される親子種目でも、今年は例年以上に子どもたちの嬉しい表情が心に残りました。親子の触れ合いの大切さはコロナ禍以前も、今も変わりませんが、ソーシャルディスタンスとマスク着用に気をつける毎日の中で、人と触れ合い、共に過ごす大切さを再認識する運動会でした。

今年も昨年度に引き続き、コロナ感染予防対策として、来てくださる方全員に検温やマスク着用、消毒等をお願いいたしました。9月開催予定だった運動会を延期するに当たって、ご来賓のご招待をやむなく取りやめ、子どもたちの家族に限らせていただきました。朝の健康確認は昨年度同様PTA役員さんに依頼し、皆様のご協力もあって混乱なく、運動会を始めることができました。テント等の最後

### 一輪車大成功



